

Bericht der Abteilung Badminton 2019/2020 zur TVB-Jahreshauptversammlung

Die Abteilung Badminton besteht aus ca. 100 Mitgliedern.

Die Trainingsabende der Erwachsenen Dienstag und Donnerstag ab 20 Uhr sind gut besucht.

Donnerstags lässt man meist gemeinsam nach dem Training den Abend im Etzenroter Hirsch beim geselligen Beisammensein ausklingen.

Bis 20 Uhr Dienstag und Donnerstag trainieren die Kinder und Jugendlichen.

Die Abteilung nahm in der Saison 2019/2020 wieder erfolgreich an der Mannschaftsspielrunde des BWBV in der Bezirksliga teil.

Highlight des Jahres 2019 war das Trainingslager für Erwachsene und Jugendliche mit ca. 30 Teilnehmern in der Sportschule Steinbach bei Baden-Baden.

Die Abteilungsleitung